

# 50周年祝い 奉仕の決意



「奉仕活動ができる喜びに感謝している」と話す杉浦会長

ロータリー ライオンズ 青年会議所 キワニス

安城南ライオンズクラブ(杉浦弘昌会長)はこのほど、安城市御幸本町の碧海信用金庫本店で、創立50周年の記念式典を開催した。プラザーカラーブの安城LC、安城中央LC、友好クラブの沖縄LCなど関係者をはじめ、愛知県の大村秀章知事ら計127人が出席し、節目を祝った。

## 安城南ライオンズクラブ

## 車いす、盲導犬育成資金などを寄付

安城南LCは1967年7月20日、安城LCをスponsa一クラブに結成された。

冒頭、杉浦会長が「半世紀にわたり人道主義に基づく社会奉仕活動を行う同志の集団として、地域の交通安全と青少年健全育成に力を注ぎ、時

代が求めるニーズに対応しながらさまざまな活動を行つて

きた」と振り返った。

そのうえで「本年度はストーカンの方針、原点・一丸・向上のもと奉仕を通じて絆を深め、奉仕活動のできる喜びに感謝して、ありがとうございます」と述べた。

## 熊本・西原村の復興サポートも



「復旧、復興はまだ道半ば」と西原村の現状を紹介する日置村長



第41代からの歴代会長に感謝状と記念品を贈呈した

で取り組んでいる」と、50周年の会長方針を披露。

書情報館に記載台を寄贈

にオーブンした安城市的図書情報館に記載台を寄贈

興できるよう、このお金を大切に使わせていただきたい。今までよくなったと言われる村づくりを進めたい」と

謝辞を示した。

また式典後の祝賀会では、友好クラブの沖縄LCの城間弘健

会長が祝辞を述べたほか、沖縄LC会員による沖縄民謡も披露され、祝宴を盛り上げた。

今後も地域と共にモットーに、ウイサーク、われわれは奉仕をするを力強く計画、推進・実行していく」と決意を示した。

50周年記念として①安城市社会福祉協議会に車いす

式典では寄贈、寄付先に目録を贈呈した。

4事業を中心に推進した。日置和彦村長は「村の56%が全壊という未曾有の大災害となつた。ローンがある中で家が全壊するなど、村民はいまだ仮設住宅で生活している」と現状を説明した。そのうえで「今まで復旧で、これからが復興。1日も早く復旧、復

新美南吉劇場の開催と熊本地震で被災した熊本県西原村に、特産品などの売上金58万7400円を寄付」の

式典では寄贈、寄付先に目録を受け取った西原村の日置和彦村長は「村の56%が全壊という未曾有の大災害となつた。ローンがある中で家が全壊するなど、村民はいまだ仮設住宅で生活している」と現状を説明した。そのうえで「今まで復旧で、これからが復興。1日も早く復旧、復

## NEWS&TOPICS

- ROTARY CLUB
- LIONS CLUB
- JUNIOR CHAMBER
- KIWANIS CLUB